

Lanzamiento de la web Protección del Inversor del IIMV

La protección del inversor es un elemento esencial del funcionamiento de los mercados financieros y uno de los principales objetivos de los Órganos Supervisores. Por ello, y como continuación al Estudio sobre protección del inversor, el Instituto Iberoamericano de Mercados de Valores (IIMV) ha lanzado, en el marco de la XV Reunión de Autoridades de su Consejo que se celebra en Guayaquil, un Portal sobre la Protección del inversor, <http://www.iimv.org/WEBProteccionInversor/defaultproteccion.htm> , que trata de forma práctica e intuitiva algunas de las informaciones que estaban en el contenido de este Trabajo.

En esta web se pueden consultar las novedades sobre cursos, jornadas, eventos, y noticias relativas a la protección y educación del inversor ; así como cuáles son las entidades encargadas de la protección del inversor en los mercados financieros ; las principales normas que regulan la protección de los inversores ; los portales sobre educación financiera ; las instituciones donde los inversores pueden presentar consultas y cómo hacerlo ; y los procedimientos para realizar reclamaciones y denuncias.

El objetivo de esta web es poner a disposición de sus usuarios una guía útil, que ofrezca información práctica, incluyendo enlaces en todos sus apartados.

Inicialmente la información de esta web está referida a los 17 países que colaboraron en la redacción del Estudio sobre la protección del inversor en Iberoamérica, pero su vocación es ampliarla al resto de países que conforman el IIMV.